



Gobierno demuestra indiferencia, desprecio y desidia con el sector fiestas y eventos.

Sr Presidente de la República Oriental del Uruguay, Luis Lacalle Pou

Pte.

De nuestra mayor consideración.

Durante este periodo, en el cual como sector productivo, nos hemos enfrentado a varias problemáticas, de las cuales el gobierno ha hecho caso omiso a nuestros pedidos; Ya no pedimos que nos dejen trabajar porque somos conscientes de la situación sanitaria que estamos viviendo todos los Uruguayos, aunque hay pruebas suficientes para saber que fiestas clandestinas se siguen realizando sin ningún tipo de protocolos, trazabilidad ni control.

Hace ya diez meses que estamos padeciendo este verdadero calvario sin poder trabajar ante la mirada indiferente de un Gobierno, que lo único que le importa es mantener el grado inversor y al cuál no le interesa que se sigan fundiendo nuestros emprendimientos, con la consecuente pérdida de miles de puestos de trabajo, decepcionantemente, no demuestra el mismo desinterés al momento de seguir cobrando aportes y adelantos de una renta que no se genera.

Esta indiferencia al sector está claramente demostrada en los diferentes apoyos necesarios que el gobierno destino a otros sectores, desconociéndonos el rubro, tanto que ni siquiera nos menciona en sus declaraciones.

Pedimos que nos ayuden a no seguir endeudándonos y que no nos agenden reuniones solo para demostrar que son políticamente correctos, si no para comprender nuestra problemática y tratar de buscarle algún alivio posible, viable a nuestra caótica situación, necesitamos ayuda, respuestas concretas un plan certero. No es justo que años de trabajo, vidas enteras, dedicadas a trabajar para darles momentos de alegría a tantos uruguayos, hoy estén al borde del precipicio y nadie nos dé una respuesta.

Vivimos en un sentimiento de incertidumbre, que ya es imposible sostenernos, monetaria y emocionalmente.

Necesitamos respuestas, que nos den una esperanza para seguir, que podamos estar en el momento que todo esto pase (que sabemos pasará), queremos estar allí ayudando y aportando, queremos ser parte.

Pedimos al gobierno que no vulnere nuestro derecho al trabajo, que es la base para la realización de otros derechos humanos y para una vida digna. Somos conscientes del momento que enfrentamos, pero también somos ciudadanos de este País, desamparados, con necesidades, obligaciones y familias que sostener.

Toda persona tiene derecho al trabajo, a la libre elección de su trabajo, a condiciones equitativas y satisfactorias de trabajo y a la protección contra el desempleo. ... Toda persona tiene derecho, sin discriminación alguna... artículo 23 de la declaratoria de los Derechos Humanos

Todas las personas que movemos este rubro, solicitamos que no se nos olvide ni se nos abandone. Necesitamos una señal del gobierno, para ello, proponemos: **la creación de una mesa de dialogo, estableciendo un equipo de trabajo que sea pilar, en la resolución de nuestros problemas.**

Saluda atte Por C.U.S.F.E

Sebastián Audiffred

Presidente

Daniel Serratto

Vocero Oficial